

Des musiciens cubains animeront les festivités pour le 60e anniversaire de la Révolution cubaine



La Havane, 27 déc. (RHC).- L'Institut Cubain de la Musique a annoncé ce mercredi toute une série de concerts programmés à l'occasion des fêtes de fin d'année et du 60e anniversaire de la Révolution cubaine, le premier janvier.

A La Havane, toutes ses communes accueilleront des orchestres de musique populaire, des troupes de danse et des spectacles pour enfants.

Parmi les grands orchestres qui animeront ces fêtes figurent ceux de Pablo FG, d'Alain Daniel, les orchestres Aragon, Klimax et NG la Banda, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179810-des-musiciens-cubains-animeront-les-festivites-pour-le-60e-anniversaire-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba